
REQUERIMENTO No 152/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Voto de Agradecimento ao Exmo Sr. André do Prado, MD Deputado Estadual do Partido
Liberal (PL), pela destinação de emenda parlamentar no valor de R$ 1.300.000,00 (um
milhão e trezentos mil reais), para obras de infraestrutura e pavimentação da Avenida
Coronel Bertoldo (Variante) e para as ruas Miguel Cruz e Nelson Ferreira, situadas no
Loteamento Jardim Eldorado

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro a V. Exa seja constado nos anais desta Casa um Voto de
Agradecimento ao Exmo Sr. André do Prado, MD Deputado Estadual do Partido Liberal (PL),
pela destinação de emenda parlamentar no valor de R$ 1.300.000,00 (um milhão e trezentos
mil reais), para obras de infraestrutura e pavimentação da Avenida Coronel Bertoldo
(Variante) e para as ruas Miguel Cruz e Nelson Ferreira, situadas no Loteamento Jardim
Eldorado.
Requeiro-lhe, ainda, dar-se ciência do fato à citada autoridade.

JUSTIFICATIVA

É com bastante alegria e satisfação que venho, pela presente proposição, agradecer ao
Exmo Deputado Estadual André do Prado (PL), por mais uma importante destinação de
recursos financeiros, através de emenda parlamentar, a exemplo do que vem fazendo
anualmente para a nossa cidade, desde o seu primeiro mandato,
Esta emenda no valor de R$ 1.300.000,00 (um milhão e trezentos mil reais) é de suma
importância para a execução do recapeamento da Avenida Coronel Bertoldo (Variante), que
é sem dúvida a principal via de acesso à nossa cidade, ou seja, a porta de entrada de Santa
Isabel para munícipes, turistas e de quem esteja de passagem. É uma via tão importante e
que vem precisando há anos de recapeamento.
Já as ruas Miguel Cruz e Nelson Ferreira. localizadas no Loteamento Jardim Eldorado,
também exercem grande importância para a população daquela localidade, no entanto, se
encontram em situação calamitosa, sem condições de locomoção de veículos e de pedestres;
porém, com essa valorosa destinação de recursos terá sua realidade modificada e a
qualidade de vida dos cidadãos que lá habitam e transitam será melhorada.

Assim, eu houve por bem apresentar este Voto de Agradecimento, por se tratar de um
Deputado Estadual presente, atuante, que sempre destina recursos financeiros para o nosso
Município em várias áreas e, desta vez, contemplando com um valor expressivo para a
Infraestrutura de nossa cidade.
Isto posto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.
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Santa Isabel, 4 de setembro de 2019.
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Vereador
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